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第１回懇談会の概要 

懇談会は以下のプログラムで進行しました。 

１．参加者紹介 

２．懇談会の概要説明 

• 懇談会の目的、検討テーマ、懇談会全体のながれ、進め

方や基本的なルールに関する説明を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．グループ作業 

• ３つのグループに分かれ、計画高水位までの堤防整備に伴うまち

づくりに対する意見や提案を出しあいました。 

４．結果発表 

• グループ作業で出された意見や提案をグループ毎に進行役が発

表しました。 

５．まとめ 

• 座長・副座長から懇談会の内容について総括して頂きました。 
座長による総括 

事務局より提示した整備イメージ（案） 

【検討テーマ】 

①堤防の住宅地側の整備 
②公共空地の整備 
③樹木の移植 
④水辺空間へのアプローチ 
など 

計画高水位までの堤防整備に伴う二子玉川南地区のまちづくりについ

て、第１回の懇談会を開催しました。 

グループ作業の様子 

懇談会全体のながれ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんが持っているまちづくりにつ
いての意見・考えを出しあい、グルー
プごとに整理します。 

グループで整理した意見や提案を
具体化します。 

【第１回】  

【第２回】  

【第３回】  

各グループから出された意見や提
案を懇談会全体の提案として、とりま
とめます。 

■ 昨年末、二子玉川南地区（玉川一丁目・三丁目の一部）にお住まいの皆

様に参加募集のご案内をした結果、32名の方から応募があり、堤防周辺

の整備に対して様々な提案を頂きたいことから、応募者全員に懇談会に参

加して頂くこととしました。 

■ 第１回目の懇談会は、平成21年１月20日（火）玉川町会会館にて、南地

区の応募者のうち参加者24名、座長・副座長、京浜河川事務所及び世田

谷区の12名が参加し開催しました。 

懇談会の構成 

 

座長・副座長 （全体総括） 

事務局 （運営） 

（意見交換・提案） 

【南地区からの参加者】 

【京浜河川】 【世田谷区】



 

～ 懇談会で出された主な意見 ～ 

各グループから出された意見や提案の一部を紹介します。 

■ 座長・副座長から懇談会の内容をまとめて頂きました。 

◎座長（武蔵工業大学・村上教授） 

・ たくさんの意見が活発に出て、懇談会は成功だと思う。意見がたくさん出ることが大切。 

・ 実現できるかできないかは、行政側の対応もあるが、まずは今日出た要望をまとめてほしい。 

◎副座長（武蔵工業大学・吉田教授） 

・ 皆さんが積極的に意見を出していてすばらしい。 

・ 次回に意見交換を行い、方向性を探っていくためにも、今日の意見をまとめてほしい。 

・ 防犯、防災に関しては世田谷区民と連携して長い目で考えてほしい。 

■ 次回の予定 

第１回での意見をビジュアルにした整備案（事務局で整理）をもとに討議していただきます。 

◆このニュースレターは以下のホームページからもご覧いただけます◆ 

【国土交通省京浜河川事務所】  http://www.ktr.mlit.go.jp/keihin/ 

【世田谷区】     http://www.city.setagaya.tokyo.jp/index.shtml 

【お問い合わせ先】 
国土交通省京浜河川事務所 調査課

TEL:045-503-4008 FAX:045-503-4058 

【グループ作業の発表】 
今回は各グループの進行役がグループ作業で
出しあった意見を発表しました。 

【検討テーマ①：堤防の住宅地側の整備】 

• 玉川１丁目の自然環境を出来るだけ残した整備にし

てほしい。 

• 二子玉川ならではの、自然と繁栄がマッチした町に

整備してほしい。 

• 堤防住宅地側は一直線で無機質なものにせず、石

や植物を自然に見えるように配慮してほしい。 など

【検討テーマ②：公共空地の整備】 

• 芝生を植えてほしい。 

• 走り回れるようなスペースとして整備してほしい。 

• 子どもが安心して遊べる公園として整備してほしい。 

• 木陰を提供できるような公園に整備してほしい。 

• 休憩のためにベンチなどがあるとよいと思う。 

など 

【検討テーマ③：樹木の移植】 

• 松林を残した形で整備をしてほしい。 

• 桜を植えてほしい。 

• 物陰ができると防犯面が不安なので、堤防沿いには

大きな樹木を植えないでほしい。 

• 掃除の手間が増えるので、中低木を植えてほしい。

• 花壇をつくってほしい。                など

【検討テーマ④：水辺空間へのアプローチ】 

• ワンドや親水公園など水とふれあれる場がほしい。 

• 高齢者や乳幼児、障害者に優しい勾配が緩いスロー

プを整備してほしい。 

• 散歩、ランニング用の道を高水敷につくってほしい。 

• 現堤防のように水辺に簡単に近づけるように切り通し

にできないか。                     など 

【その他】 

• 道路の幅員を広げて、電線を地中化してほしい。 

• 貯水槽・防災倉庫など防災施設を整備してほしい。

• 堤防天端から家をのぞかれないように、歩行者の動

線を工夫してほしい。 

• マナーを守ってもらえる仕組みをつくってほしい。 

• 騒音・迷惑行為への対策を考えてほしい。   など 


